



2010er Spätburgunder landet auf drittem Platz

Bimmerle-Wein erhält begehrte Auszeichnung

Renchen-Erlach (red/bru). Bei der Auszeichnung »Wein des Monats« von den Betrieben »Haus der Baden-Württemberger Weine« wurde der 2010er Spätburgunder Blanc de Noir von Siegbert Bimmerle auf Platz drei und somit zum Wein des Monats Juni 2011 gewählt. Das teilt das Weingut Bimmerle aus Erlach in einer Presseinformation mit. In einer Blindverkostung wurden über 200 Weine aus Baden und Württemberg

verkostet. Hier setzte sich der weiß gekelterte Spätburgunder vom Weingut-Weinhaus Siegbert Bimmerle als einziger Wein aus der Ortenau zu einem der fünf Monatsweine durch, heißt es.

Der 2010er Spätburgunder Blanc de Noir wird nun bei den Gastronomie Betrieben mit der Auszeichnung »Haus der Baden Württemberger Weine« ebenso wie bei den Betrieben »Schmeck den Süden« angeboten.